

# Startschuss für neue Kindertagesstätte

Spatenstich für 3,6 Millionen teures Projekt – Fertigstellung im April 2020

**Vilsbiburg.** (dz) Mit dem formalen Spatenstich gaben die Bürgermeister, Vertreter des Planungsbüros, der Fachplaner sowie der ausführenden Baufirma den Startschuss für die Kindertagesstätte Franziskus am Baugebiet Burger Feld. Das rund 3,6 Millionen Euro teure Projekt bietet Platz für drei Kindergärten- und zwei Krippengruppen. Es soll im April 2020 fertiggestellt werden.

Die Kindertagesstätte wird, wie bei der erst im September eröffneten Kindertagesstätte Achldorf, in wärmegeämmter Holzständerbauweise gebaut. Sie hat eine Kombination aus Flach- und Pultdächern, die extensiv begrünt werden, und wird mit Holzpellets geheizt.

Der Neubau hat neben den drei Gruppenräumen, denen jeweils ein Gruppennebenraum zugeordnet ist, zwei Krippenräume inklusive Ruheraum und Nebenzimmer. Angebunden an die Verwaltungsräume



Mit dem Spatenstich ist der offizielle Startschuss für den Bau der Kindertagesstätte Franziskus am Baugebiet Burger Feld gefallen.

Foto: dz

mit Personalraum, Technikraum, Lager, Küche und Spielflur ist der Elternwartebereich in Nähe des Haupteingangs. Die Kindertagesstätte hat eine großzügige Freiflä-

che. Entsprechend soll die Natur breiten Raum im pädagogischen Konzept einnehmen, das von Christina Hillinger, Veronika Ritt und Sabrina Rebmann vertreten wird.